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1. Salutations :
C'est par des termes bien pensés que le président Christian Lengacher ouvre l'assemblée à
9h10 et salue le président d'honneur Urs Lochmann ainsi que tous les membres d'honneur et
actifs présents.

Les convocations ont été envoyées par courrier et par mail. 
L'ordre du jour statutaire est confirmé à l'unanimité.     

2. Constatation des présences
Selon la liste des présences, 28 membres sont présents, majorité absolue 15 voix.

Excuses reçues : Membres d'honneur Michel Bovet, Markus Fuchs, Margrit Zürcher 
Membre actif Pierre-Antoine Buchetti  

3. Election d'un scrutateur

 Markus Grütter est élu à l'unanimité. 

4. Procès-verbal de la 33ème AG
Le procès-verbal de la 33ème AG a été publié sur Internet et envoyé par mail.
Comme il n'y a pas d'objections, il est adopté à l'unanimité. Merci à son rédacteur, Heinrich
Bachmann et à Michel Bovet pour sa traduction.

5. Mutations
Une minute de silence est observée pour tous les éleveurs de petits animaux décédés en
2023.
Admission : aucune
Transfert : Toni Wipfli passe chez les juges non actifs.
Exclusion : Selon la communication, notre camarade Hanspeter Schürch a été exclu sur la
base de l'article 12 des statuts de Petits animaux Suisse !

Membres actifs au 27.04.2024 = 30 

6. Rapport annuel du président
2024 sera-t-elle à nouveau une année normale ?

C'est avec des mots à la fois drôles et profonds que le président conclut son rapport annuel.
Le virus corona nous a laissé tranquilles en 2023, toutes les expositions prévues ont donc pu
être organisées. Le standard et diverses couleurs ont été au centre de la formation continue.
Le président conclut son rapport annuel par la phrase suivante : « Nous sommes une super
troupe, c'est comme ça qu'on prend du plaisir ».
Le rapport annuel intéressant est remercié par Heinrich Bachmann et adopté par l'assemblée
à l'unanimité et avec de vifs applaudissements.

7. Rapport de caisse
La caisse de l'association, tenue par Edith Tischhauser, a pu être clôturée avec une petite
augmentation de fortune.
Les réviseurs Urs Lochmann et Martin Wyss ont contrôlé la tenue exemplaire des comptes.
Ils proposent à l'assemblée d'approuver les comptes et de donner décharge à la caissière et
au comité.
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Les comptes sont approuvés à l'unanimité par l'assemblée et décharge est donnée à la 
caissière et au comité.  

La cotisation annuelle de CHF 30.00 est maintenue à l'unanimité. 

8. Elections
Marwin Häfliger est proposé pour le comité en remplacement de Heinrich Bachmann.
La proposition est approuvée à l'unanimité.

9. Propositions

Aucune proposition. 

10. Programme annuel

AG/CR 27.04.2024 Sursee 
CR2   25.08.2024 Sursee 

AG/CR1   26.04.2025 Sursee (Wyandotte naine allemande) 

CR2 30.08.2025 encore ouvert. 

Des thèmes pour les CR sont demandés 
Proposition d'Yves Sahli = la couleur autosexable est une variété qui offre encore un 
potentiel de discussion.  

11. Honorariat
Christian Lengacher remercie Heinrich Bachmann, membre d'honneur, pour l'énorme travail
qu'il a accompli pour l'Association des juges au cours de ses 22 années d'activité au sein du
comité, dans deux fonctions successives, et lui remet une magnifique sculpture en bois en
guise de remerciement.

Les membres d'honneur et le comité sont remerciés par un petit « Merci en chocolat ». 
Un merci également à Toni Wipfli pour son engagement de longue date en faveur de 
l'Association des juges. 

12.Divers
Une nouvelle caissière a été trouvée en la personne de Sonja Müller pour la division Volaille 
de Petits animaux Suisse ; elle sera élue lors de l'AD.

Christian Lengacher présente également les activités de la commission de formation.  
Un cours de base a déjà été organisé avec succès. Actuellement, il y a encore un cours sur 
les gallinacés d'ornement, un cours sur la volaille et un cours pour les préposés. Une soirée 
d'information sur un nouveau cours de juge avicole est également prévue. 

Le président clôture la 34ème AG à 10h15 en prononçant les trois G (gut gibt's Geflügel = Il 
est bon que la volaille existe) et souhaite bon appétit à tous le moment venu.   

Le secrétaire : Heinrich Bachmann 
Traduction : Michel Bovet     


